

À la rencontre des grands pédagogues

Les grands pédagogues et nous

Lundi 8 mars 2021, de 18 h 30 à 20 h 30 à distance

Pas de découverte d'un nouveau grand pédagogue pour cette séance.

Mais nous commencerons par un retour sur la rencontre du 8 février avec Claire Heber-Suffrin (dont vous avez déjà reçu la trace).

Nous poursuivrons par un échange plus large sur ce que nous apportent les grands pédagogues dans notre pratique et notre réflexion, à partir de trois questions :

- *Quels sont les critères qui permettent d'identifier un(e) "grand(e)" pédagogue ?*
- *La fréquentation des grands pédagogues a-t-elle entraîné des modifications dans votre pratique pédagogique ?*
- *Cette fréquentation a-t-elle fait évoluer votre conception de l'éducation en général et de l'école en particulier ?*

En fin de séance, nous déciderons des suites à donner à nos rencontres.

Atelier animé par Jean-Pierre Bourreau (MPM) et Tina Seltzen (REZO!)

ATTENTION ! Pour participer à cet atelier à distance, il est nécessaire de s'inscrire en répondant à cette invitation, à l'adresse : maisondelapedagogie@gmail.com avant le dimanche 7 mars afin de recevoir le lien d'accès à la soirée.